

Ressort: Entertainment

Schauspieler Charles Brauer will nicht noch einmal jung sein

Berlin, 01.12.2016, 21:17 Uhr

GDN - Ex-"Tatort"-Kommissar Charles Brauer will nicht noch einmal jung sein: "Ich möchte auf keinen Fall mehr 25 sein. Auch nicht 35", sagte der 81-Jährige dem Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber".

"Die Jugendzeiten waren zum Teil so anstrengend mit ihren Irrungen und Wirrungen." Man mache schließlich nicht auf Anhieb alles richtig und gut, sondern begehe auch Fehler. "Aber wenn mich eine gute Fee fragen würde, könnte ich mir 45 gut vorstellen", so Brauer. Ruhestand ist kein Thema für den Schauspieler. "Mir geht es gut, ich habe Spaß dabei, ich mache das freiwillig - warum sollte ich meinen Beruf nicht mehr ausüben? Wenn ich merken würde, der Kopf funktioniert nicht mehr, dann würde ich zu Hause bleiben."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-81731/schauspieler-charles-brauer-will-nicht-noch-einmal-jung-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com